

## **Al Seminario Internacional sobre la Idea Juche**

Estimados camaradas.

En nombre mío, en nombre del directivo y de sus cuadros del Partido de Unión Democrática Árabe de Siria, les envío nuestros más excelentes deseos y felicitaciones con motivo de la convocación del Seminario Internacional sobre la Idea Juche, que fue creada por Kim Il Sung quien vive eternamente y que trajo grandes éxitos en el cumplimiento de la causa por la independencia de la humanidad. En esta ocasión, expresamos nuestras grandes admiraciones y alabanzas a la idea Juche y a los principios aclarados por Kim Il Sung quien vive eternamente.

- 1- Independencia en la política
- 2- Autarquía en la economía
- 3- Autodefensa en la salvaguardia nacional

Rendimos homenaje al ideal y al credo (Juche) políticos de su régimen reflejados en los principios de arriba, y deseamos que el presente seminario alcance su objeto previsto y que su país logre progreso y prosperidad bajo el liderazgo del estimado compañero Kim Jong Un.

Expresamos nuestro máximo homenaje.

Secretario General del Partido de Unión Democrática Árabe  
Miembro del Directivo Central del Frente Progresivo Nacional

República Árabe de Siria

Directivo Central del Frente Progresivo Nacional

Partido de Unión Democrática Árabe

Doctor Iyad Gassan Osman